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Торжественную церемонию от-
крытия парка после масштабней-
шей в его истории реконструкции 
приурочили ко Дню защиты де-
тей. Для юных гостей и их роди-
телей была подготовлена насы-
щенная программа: аниматоры, 
конкурсы, бесплатное мороженое, 
ростовые куклы, интерактивные 
выступления творческих коллек-
тивов ДК им. Лепсе и Семейного 
центра помощи семье и детям… 

Как сообщается на сайте админи-
страции городского округа «Офици-
альный Подольск», в ходе благоу-
стройства паркового пространства 
рабочие выполнили плиточное мо-
щение на площади 12 тысяч квадрат-
ных метров, установили 376 опор де-
коративного освещения, подвели и 
подключили коммуникации. «Также 
они установили бордюры на локаль-
ных участках, модернизировали дет-
скую игровую площадку. 

Помимо этого, завершили отдел-
ку сцены и установили декоратив-
ное освещение пергол. Иименно на 
новой сцене и начался праздник, вы-
ступили воспитанники ДК им. Леп-
се», – говорится в сообщении. Уточ-
няется, что работы велись в рамках 
программы губернатора Московской 
области Андрея Воробьева «Форми-
рование современной комфортной 
городской среды» и «Народной про-
граммы» партии «Единая Россия». 

Стоит напомнить также, что в об-
новленном парке действуют скидки 
на аттракционы для детей отдель-
ных категорий. Так, по данным пор-
тала администрации округа «Офици-
альный Подольск», с 11 мая ребята 
из многодетных семей, имеющих по-
стоянную регистрацию на терри-
тории муниципалитета, с 12 до 20 
часов по вторникам, средам и чет-
вергам могут бесплатно или со скид-
кой покататься на аттракционах (для 
этого одному из родителей необхо-
димо предъявить контролеру-посад-
чику удостоверение многодетной 
семьи и паспорт). А для детей с огра-
ниченными возможностями здоро-
вья предусмотрены бесплатные се-
ансы на карусели. 

Кроме того детям из семей, в ко-
торых трое или четверо несовершен-
нолетних детей, положены льготные 
билеты со скидкой в 50%, – их мож-
но приобрести в часы работы парка 
по предъявлении на кассе удостове-
рения многодетной семьи. 

 
Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / 
сайт администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 
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Работы будут вестись в 
рамках государственно-
го проекта «Городская сре-
да», – сообщает портал ад-
министрации городского 
округа «Официальный По-
дольск». Отмечается, что 
проектировщик в ходе слу-
шаний представил обще-
ственности основные эта-
пы реализации концепции, 
а комитет по благоустрой-
ству обозначил главными 
задачами изменение ланд-
шафта территории и бере-
говой полосы протекаю-
щей вблизи реки Пахры.

«Архитектор от компании 
«Столичный стиль» предста-

вил концепцию благоустрой-
ства Певческого поля. От-
метим, что перед началом 
работ был проведен опрос 
среди жителей Подольска, 
которые высказали свои по-
желания относительно бла-
гоустройства поселка Дубро-
вицы.

Основная активность на 
Певческом поле проходит в 
прогулочной зоне для уеди-
ненного отдыха, поэтому ос-
новной упор сделали на об-
устройстве пешеходных зон. 
Так, будут посажены новые 
деревья, созданы пешеход-
ные дорожки, лавочки, ос-
вещение и хозяйственные 
зоны. Также будут сохранены 
прогулочно-рекреационные 
зоны по береговой линии», – 

сообщает «Официальный По-
дольск».

Отмечается, что несмо-
тря на масштаб работ, во гла-
ве угла все-таки будет стоять 
задача сохранения истори-
ческой аутентичности это-
го места. «Поэтому была 
разработана концепция во-
до-туристического маршрута. 
Он будет начинаться от пар-
ка усадьбы «Дубровицы» и 
заканчиваться парком «Пле-
щеево», предполагает под 
собой 17 остановок на зна-
чимых местах. Кроме того, 
архитектор предложил возоб-
новить историческую плани-
ровку липовой аллеи, вдоль 
которой располагаются па-
мятник Марине Цветаевой 
и «Кострище», произведя ре-
ставрацию их оснований. 
Возле «Кострища» будет соз-
дан амфитеатр для созерца-
ния видов с холма Певческо-
го поля. Также предложили 
вернуть каменную лестни-
цу возле готических ворот 
и завершить маршрут че-
рез аллею смотровыми пло-
щадками. Из новых построек 
планируют создать два пир-
са вдоль р.Пахры для рыба-
ков и отдыхающих, сделать 
маленькое кафе и обеспечить 
территорию информацион-
ными стендами», – уточняет-
ся в сообщении. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

В ходе встречи с людьми 
члены делегации обсудили 
вопросы содержания мест об-
щего пользования и капиталь-
ный ремонт МКД, – сообщил 
глава в своем телеграм-кана-
ле. «Люди просят обновить 
инженерные системы, элек-
трику, сделать отмостку, уста-
новить домофоны системы 
«Безопасный регион». Также 
подняли темы качества воды, 
строительства тротуара око-
ло дома, площадки для выгу-
ла собак, очистке территории 
за школьным стадионом. По 
всем обращениям даны разъ-
яснения, многие взяты под 
контроль до полного их вы-
полнения», – сообщает теле-
грам-канал местного отделе-
ния партии «Единая Россия».

«Дал поручение органи-
зовать субботник. Жите-
ли готовы присоединить-
ся, инструментом обеспечит 
управляющая организация. 
Также обратимся в Прави-

тельство региона и Фонд ка-
питального ремонта общего 
имущества многоквартирных 
домов Московской области с 
просьбой передвинуть сро-
ки капремонта этого МКД на 
более ранние в связи с высо-
кой изношенностью комму-
никаций», – сказал Дмитрий 
Жариков.  

Кроме того, вместе с кол-
легами глава округа совер-
шил пеший обход микро-
района, в очередной раз 
проверил ход строительства 
котельной на улице Почто-
вой, благоустройство сквера 
Защитников Отечества, кото-
рое ведется в рамках нацио-

нального проекта «Жилье и 
городская среда» и партий-
ного проекта «Единой Рос-
сии» под названием «Го-
родская среда». «Уже через 
несколько месяцев это про-
странство будет радовать 
жителей микрорайона Сили-
катная-1 новым покрытием, 
комфортными лавочками, 
детской игровой площадкой, 
озеленением», – отметили в 
местном отделении «ЕР».

Александр ДУБИНИН.
Фото: телеграм-канал 
местного отделения партии 
«Единая Россия» / 
@ergopodolsk 
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Жильцы дома №9  обратились к главе с приглашение по-
сетить их двор и дом, и помочь добиться от Фонда капи-
тального ремонта сокращения сроков ожидания работ,  – 
очень многое здесь нужно делать в срочном порядке. 
Дмитрий Жариков приглашение принял, и на днях вме-
сте со специалистами в сферах ЖКХ и благоустройства, а 
также с руководителем управляющей организации посе-
тил Заводскую.
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Как сообщает 
«Официальный 
Подольск», строительство 
ведется в рамках 
государственной 
программы «Развитие 
инженерной 
инфраструктуры, 
энергоэффективности 
и отрасли обращения с 
отходами». Объект будет 
рассчитан на мощность 
29.2 МВт и обеспечит 
теплоснабжением более 
3,5 тысяч жителей 
округа В качестве 
основного топлива здесь 
будет использоваться 
природный газ. 

К сегодняшнему дню под-
рядчик уже проделал боль-
шой объем работ: в том числе 
залил фундамент под обо-
рудование и дымовую тру-
бу, завершил монтаж кабелей 
нижних этажей, химической 
водоподготовки, обшивку на 
котлы, ГРУ, крыши модулей, 
дверей и грязевиков. «Произ-
водитель обещает поставить 
и смонтировать агрегаты до 
середины июня»,  – сообщи-
ли в администрации город-
ского округа. Отмечается, что 
сейчас на объекте проводят 
монтаж наружных инженер-
ных сетей, системы водоб-

снабжения и теплоснабже-
ния. «Помимо этого, идет 
реконструкция водопро-
водной и тепловой камер, 
врезка в действующую те-
плосеть, а ливневая кана-
лизация выполнена в пол-

ном объеме»,  – добавляется 
в сообщении «Официального 
Подольска».  

Ранее сообщалось, что в 
этом году на территории По-
дольска отремонтируют 15 
котельных. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-
администрация.рф 
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В Московской 
области реализуется 
программа 
модернизации 
теплоснабжения на 
общую сумму более 
33 миллиардов 
рублей, – об 
этом сообщили в 
Министерстве 
энергетики региона

«Событие важное не только для 
предприятия, но и для всего 
Городского округа. Открытие 
новых производств, привлечение 
инвестиций помогают создавать 
новые рабочие места, держать 
высокий уровень зарплат, 
успешно развивать наш Подольск. 
«Георг Полимер» отвечает всем 
этим характеристикам, шагает 
в ногу со временем. И особенно 
ценно, что компания выбрала 
для своей работы именно наш 
муниципалитет», – сказал 
Дмитрий Жариков, его цитирует 
телеграм-канал местного 
отделения партии «Единая 
Россия». 

Отмечается, что АО «Георг Поли-
мер» работает в Подольске почти 16 
лет и специализируется на производ-
стве пищевой упаковки. «Расширение 
производства стало возможным бла-
годаря разработанным Губернатором 
Московской области Андреем Во-
робьевым мерам поддержки бизне-
са, а также Фонду развития промыш-
ленности. Отметим, что АО «Георг 

Полимер» уже много лет является 
участником Национального проек-
та «Производительность труда», ко-
торый помог предприятию внедрить 
бережливое производство, усовер-
шенствовать управление, логистику 
и сбыт продукции. Сегодня на пред-
приятии работают порядка 300 чело-
век», – отметили в местном отделе-
нии «ЕР».

И добавили, что продукцию ком-
пании используют предприятия по 
производству мясных полуфабрика-
тов и готовых блюд Москвы и Мо-
сковской области, Северо-Западного 
и Центрального Федерального окру-
га, Урала и Сибири». 

Две новые термоформовочные 
линии GN760, которые были запу-
щены в работу главой округа Дми-
трием Жариковым, позволят нарас-
тить объемы выпуска упаковки из 
полипропилена на 20%, а также по-
способствуют созданию новых рабо-
чих мест. 

Александр ДУБИНИН. 
Фото: телеграм-канал местного отделе-
ния партии «Единая Россия» / 
@ergopodolsk
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Отдых подольчан у воды 
должен быть комфортным и 
безопасным, а потому при-
брежным зонам сейчас уде-
ляется особое внимание. На 
днях на пляж Южного завез-

ли песок, заменили лежа-
ки, почистили береговую ли-
нию и привели в порядок 
различные элементы. Ка-
чество работ проверил гла-
ва округа Дмитрий Жариков. 

Он отметил, 
что на объ-
екте долж-
н о  б ы т ь 
все необ-
ходимое. 
«Оборудо-
вание для 

спасения, 
медикамен-

т ы .  Т а к ж е 
дал поручение 

довезти песок, око-
сить камыш, обратить внима-
ние на установку информаци-
онных стендов. Территория 
должна быть полностью при-
ведена в порядок»,  – сказал 
Дмитрий Жариков, его цити-
рует телеграм-канал местно-
го отделения партии «Еди-
ная Россия». Отмечается, что 
подобные инспекции глава 
округа намерен проводить и 
впредь.  

Всего же в Подольске в 
этом году должны быть обо-
рудованы для летнего отды-

ха как минимум пять при-
брежных зон:

в районе Березового проезда;
вблизи улицы Беляевской;
в районе ГБУЗ МО «ПГКБ»;
у водоема «Южный;
у реки Петрица вблизи МБУ 

«ПКиО «Дубрава»;
у Лаговского пруда;
в районе Парка культуры и от-

дыха имени В. Талалихина.

Как сообщается на сайте ад-
министрации городского окру-
га («Официальный Подольск»), 
во всех обозначенных при-
брежных зонах проведены эн-
томологическое обследование 
и обработка от клещей, а так-
же водолазное обследование 

дна акватории. «На расстоянии 
пяти метров от береговой по-
лосы извлечены бутылки, ав-
томобильные покрышки, опас-
ные предметы. Тем не менее, 
купаться в данных местах не 
рекомендуется. По данным Ро-
спотребнадзора, пробы воды 
не отвечают требованиям без-
опасности», – говорится в сооб-
щении.

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф; 
телеграм-канал местного отде-
ления партии «Единая Россия» 
/ @ergopodolsk
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Как сообщает «Официаль-
ный Подольск», детский сад 
возводится в рамках про-
граммы губернатора Мо-
сковской области Андрея 
Воробьева «Строительство 
объектов социальной инфра-
структуры», – он рассчитан 
на 250 мест и расположен по 
адресу улица Вокзальная, 5а. 
Микрорайону Вокзальный 
учреждение необходимо как 
воздух, – сейчас здесь рабо-
тает всего три муниципаль-
ных детсада (№№9, 16 и 20), 
которые переполнены, но 
все равно обеспечивают ме-
стами не более 56% от обще-
го числа детей соответству-
ющего возраста.   

«В настоящее время ра-
бочие приступили к устрой-
ству  внутренних  стен , 
перегородок и полов, шту-
катурным работам, монта-
жу внутренних систем ото-
пления, вентиляции, окон, 
электроснабжения, водо-
снабжения и канализации. 
Строительная готовность 
объекта – 23%», – говорит-
ся в сообщении. Ранее сооб-
щалось, что завершить стро-
ительство планируется до 1 
сентября этого года. 

В новом трехэтажном зда-
нии площадью более 3,7 ты-
сячи квадратных метров 
откроют 12 групп для ма-
лышей в возрасте от полу-

тора лет. Игровые комнаты, 
спальни, кабинеты логопе-
да и психолога, физкультур-
ный и музыкальные залы, 
медицинский и пищевой 
блоки, – все в новом детском 
саду будет по высшему раз-
ряду. Кроме того, подрядчик 
обязательно благоустроит и 
прилегающую территорию, 
где обустроит игровую, спор-
тивную и хозяйственную 
зоны, высадит кустарники и 
разобьет газоны. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

«В Городском округе По-
дольск продолжаются рабо-
ты по капитальному ремонту 
средней общеобразователь-
ной школы №14, располо-
женной на ул. Батырева, д. 
2/7. Строительная готовность 
на сегодняшний день состав-
ляет более 60%», – говорится 
в сообщении «Официального 
Подольска».

Отмечается ,  что  сей -
час  рабочие монтируют 
стены и перегородки, си-
стему холодного и горя-
чего водоснабжения, ка-
нализации. Кроме того, в 

работе находятся кровля, 
система отопления, фасад 
и вентиляция. «Также про-
водятся электромонтажные 
работы, устанавливаются 
окна и многое другое. Ка-
премонт завершат в июле, а 
уже в сентябре школьники 
сядут за парты в обновлен-
ном здании», – добавляется 
в сообщении. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 
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Такая мера поддерж-
ки медработников реали-
зуется в округе благода-
ря программе губернатора 
Московской области Ан-
дрея Воробьева, – сооб-
щает «Официальный По-
дольск». 

В этот раз сертификат по-
лучили медицинская сестра 
педиатрического кабине-
та врачебной амбулатории 
п. Дубровицы ОСП№ 4 ми-
крорайона Кузнечики ГБУЗ 

МО «Подольская областная 
клиническая больница» Та-
тьяна Ефремова, которая 
отработала в здравоохра-
нении более 25 лет. И врач-
терапевт участкового ОСП 
№ 3  микрорайона  Шеп-
чинки ГБУЗ МО «Подоль-
ская областная клиническая 
больница» Людмила Под-
дубная.

Стоит напомнить,  что 
программа «Социальная 

ипотека» реализуется в Мо-
сковской области с 2016 
года: специалисты получа-
ют 50% стоимости жилья 
в качестве первоначально-
го взноса. В течение 10 лет 
ежемесячно выплачивает-
ся компенсация суммы ос-
новного долга, а сам полу-
чатель социальной ипотеки 
платит только проценты по 
кредиту. Воспользоваться 
мерой поддержки могут вра-
чи, а также средний медпер-
сонал – фельдшеры, медсе-
стры, рентгенлаборанты и 
акушеры.

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 
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– Квартиру еще не выбрали. 
Пока только смотрели центр го-
рода, потому что ребенку будет 
удобно ездить в школу 
в Москву.
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Визит был приурочен к 
празднованию Дня защи-
ты детей. Дмитрий Жари-
ков, председатель Горсовета 
Алексей Никулин, первый за-
меститель председателя, ру-
ководителем фракции ВПП 
«Единая Россия» в Совете де-
путатов Подольска Любовь 
Ушанева не просто поздрави-
ли ребят, находящихся на ле-
чении, а презентовали им но-
вое игровое пространство 
в отделении кардиологии – 
«Добрую комнату». Отмеча-
ется также, что большое уча-
стие в оснащении «Доброй 
комнаты» принял депутат 
Горсовета фракции «Единая 
Россия» Михаил Семин.

«Наборы ярких карандашей, 
книги, игрушки, детская ме-
бель, мягкое напольное покры-
тие, развивающие игры, телеви-
зор с мультфильмами – каждая 
вещь выбрана с любовью и за-
ботой о подрастающем поколе-
нии», – сообщили в местном от-
делении партии «ЕР». 

«В любой ситуации наши дети 
должны чувствовать себя счаст-
ливыми. Особенно, когда они 
находятся вдали от дома и род-
ных. Теперь процесс лечения в 
больнице или ожидание непри-
ятных процедур  станет легче, 
а это будет способствовать ско-
рейшему выздоровлению. Очень 
рад, что мы можем сделать пре-
бывание маленьких пациентов 
в медицинском учреждении ра-
достнее», – сказал Дмитрий Жа-
риков, его цитирует телеграм-ка-
нал местного отделения партии 
«Единая Россия». 

Стоит отметить, что «Добрые 
комнаты» открыты во многих 
медицинских учреждениях По-
дольска. Следующим пунктом 
доброго десанта станет поликли-
ника на улице Ленинградской.

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал местного 
отделения партии «Единая 
Россия» / @ergopodolsk
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Имена победителей были 
оглашены в минувшие 
выходные на выставке 
достижений народного 
хозяйства. В числе лучших 
из лучших – начальник от-
дела промышленной элек-
троники и программиро-
вания «ЗиО-Подольск», 
магистрант кафедры 
«Энергетическое машино-
строение» национального 
исследовательского ядер-
ного университета Миха-
ил Крючков. Об этом со-
общает «Официальный 
Подольск». 

Отмечается, что публич-
ная защита дипломных ра-
бот участников конкурса 
состоялась днями ранее в 
Госдуме РФ под председа-

тельством главы комитета 
по промышленности и тор-
говле Владимира Гутенева. 

«Молодой ученый «ЗиО-
Подольск» представил чле-
нам комиссии работу по 
созданию прогрессивной 
технологии изготовления 
крупных резьбовых отвер-
стий во фланцевых разъе-
мах корпусного реакторного 
оборудования для ледоко-
лов нового поколения. Уни-
кальный способ, не имею-
щий аналогов в мире (на 
способ подана заявка на 
предполагаемое изобрете-
ние в ФИПС). В дальнейшем 
будет тиражирован для из-
готовления крупных высо-
конагруженных резьбовых 
соединений атомных энер-
гетических установок, в том 
числе на корпусах реакто-

ров «РИТМ-400», а также в 
корпусном оборудовании 
ответственного назначения 
для других отраслей про-
мышленности», – пишет 
«Официальный Подольск». 
Отмечается, что новый ме-
тод разработан совместно 
со специалистами Научно-
технического центра про-
блемной технологии под 
руководством заместителя 
технического директора  – 
директора по науке «ЗиО-
Подольск», доктора техни-
ческих наук, заслуженного 
изобретателя РФ Виктора 
Терехова. 

Александр ДУБИНИНА. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

К вашему сведению /
В этом году участниками конкура стали более 7000 человек из 78 
регионов России. В результате двухэтапного отбора лишь сто из них 
дошли до финала. Всероссийский инженерный конкурс – ежегодное 
интеллектуальное соревнование, которое проводится с 2014 года 
по инициативе президента РФ Владимира Путина. Организатором 
конкурса выступает Министерство науки и высшего образования 
России. (Источник: официальный сайт администрации городского 
округа Подольск/ подольск-администрация.рф). 

Так, на улице Рабочей на 
днях была завершена уста-
новка бордюрного камня 
и фрезеровка старого по-
крытия. Все работы, в том 
числе и укладка нового ас-
фальтобетона, должны 
были быть выполнены ров-
но за неделю. 

«Это одна из важных ав-
томобильных магистралей в 
центре Подольска. Ее протя-
женность составляет поряд-
ка 1,5 километров. Дорогой 
ежедневно пользуются ты-
сячи автолюбителей, особен-
но она важна для жителей 
микрорайонов Парковый и 
Центральный. Важно выпол-

нить ремонт оперативно и 
на высоком уровне», – напи-
сал в своем телеграм-кана-
ле глава городского округа 
Дмитрий Жариков. Он доба-
вил, что на этой неделе ра-
бочие уже приступили к за-
мене дорожного полотна на 
Революционном проспек-
те – от станции МЦД-2 «По-

дольск». «В этом году в рам-
ках софинансирования из 
областного и муниципаль-
ного бюджетов будет от-
ремонтировано 19 дорог. 
Восемь из них уже гото-
вы»,  – уточнил глава округа. 

Кроме капитального, в 
Подольске ни на день не 
останавливается и ямоч-
ный ремонт дорог. «Ра-
бочие коммунальных и 
дорожных служб выяв-
ляют дефекты асфаль-

тобетонного покрытия, 
которые в течение трех 

суток устраняют,  а  так-
же ремонтируют дорож-
ное полотно вблизи сливов 
и канализационных лю-
ков»,  – сообщается на сайте 
администрации муниципа-
литета.

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 
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Как сообщает «Офици-

альный Подольск», рабо-
ты ведутся в рамках наци-
онального проекта «Жилье 
и городская среда». «На дан-
ный момент подрядной ор-
ганизацией произведена гео-
дезическая разбивка основы, 
по итогам рабочие присту-
пят к благоустройству. Бу-
дет проведена планировка 
территории, после чего про-
ведут работы по устройству 

дорожно-тропиночной сети 
и клумб, а также установят 
малые архитектурные фор-
мы»,  – говорится в сообще-
нии. Отмечается, что сдать 
объект в эксплуатацию пла-
нируется 13 августа этого 
года. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал местно-
го отделения партии «Единая 
Россия» / @ergopodolsk

  
       

      
      

Как сообщается на офици-
альном сайте администра-
ции муниципалитета, по 
поручению главы админи-
страции Подольска Дмитрия 
Жарикова в Екатеринском 
сквере специалисты под-
рядной организации при-
ступили к благоустройству 
территории в рамках феде-
рального проекта «Форми-
рование комфортной город-
ской среды».  

«Рабочие начали уклады-
вать тротуарную плитку на 
площади 830 квадратных ме-
тров, а также высаживать 

многолетние растения и цве-
ты. Завершить мероприятия 
по благоустройству планиру-
ют до конца июля. Отметим, 
что в прошлом году объект 
набрал наибольшее количе-
ство голосов на портале «Го-
родсреда» среди жителей 
Подольска», – говорится в со-
общении.

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 
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На днях глава окру-
га Дмитрий Жариков про-
верил ход ремонта в доме 
13Б по улице Циолковско-
го и выслушал пожелания 
жителей. Как сообщили в 
местном отделении партии 
«ЕР», в прошлом году здесь 
отремонтировали четыре 
подъезда. Сейчас приводят 
в порядок стены, потолок, 
входные группы, меняют 
окна, почтовые ящики, све-
тильники еще в двух. 

«В процессе осмотра ука-
зал на незначительные не-
достатки. Необходимо, что-
бы все соответствовало 
нормативам. Но главное – 
это оценка самих людей»,  – 
отметил Дмитрий Жариков, 
его цитирует телеграм-ка-
нал местного отделения пар-
тии «Единая Россия». 

Строители обещают за-
вершить ремонт в доме 13Б 
по Циолковского до конца 
июня и приступить к рабо-
там в доме 10/6 по этой же 
улице.

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал 
местного отделения партии 
«Единая Россия» / 
@ergopodolsk 
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Никаких ограничений по возра-
сту не установлено, поэтому стать 
участником велопробега могут и 
стар, и млад. Однако стоит учиты-
вать, что проехать предстоит до-
вольно много – от концертного 
администрации Подольска до по-
селка Дубровицы. Сбор и регистра-
ция участников на месте начнет-
ся в 10 утра по адресу: ул. Кирова, 
д. 4 (концертный зал). Старт наме-
чен на 11.

Основные требования к участни-
кам:

дети до 14 лет допускаются в сопрово-
ждении законных представителей;

наличие исправной тормозной системы;
шлем и защитная экипировка.

Предусмотрены парковка для 
личного автотранспорта на старте, 
парковка для велосипедов, памят-
ные призы каждому участнику, сол-
датская каша на финише, концерт-
ная программа на Певческом поле.

Предварительная  регистрация про-
водится на сайте куприяновспорт.рф. 
Консультацию можно получить по те-
лефону 8 (4967) 65-57-64.

Источник и фото: 
«Официальный Подольск»
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Региональный гастропро-

ект стартовал 1 июня и прод-
лится до 31 августа. В рам-
ках акции владельцы более 
140 ресторанов и кафе Под-
московья разработали спе-
циальные утренние меню, 
состоящие из нескольких 
блюд,  – цена на сеты будет 
начинаться от 200 рублей. 

Подольские рестораторы 
тоже решили принять уча-
стие в марафоне завтраков и 
предложили горожанам и го-
стям округа собственные ва-
рианты утренней трапезы. 

Уже сейчас вкусно начать 
день в рамках проекта «За-
втрак в Подмосковье» мож-
но в кафе-баре «Есенин» (про-

спект Ленина, 146/66), в кафе 
«Штолле» (Революционный 
проспект, 62) и в кафе «Здра-
сте» (пр. Ленина, 113/62).

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 


